

editorial

Una nueva etapa del Boletín del Colegio Oficial de Médicos de la provincia de Ciudad Real se inaugura con este número, al que se le ha puesto nombre, sin saber si será o no acertado. Lo que se pretende con la publicación «LETRA MEDICA», es hacer el Boletín más al modo de los tiempos y sin que pierda su interés profesional y científico, antes al contrario, que gane en la elección de los temas y se le añada un poco de sal y pimienta literaria: artículos de opinión y otros que complementen el interés de la publicación o del Boletín. No lleva, es cierto, demasiadas páginas, pero es mejor que cada número llegue a la casa del médico, como un fresco vienteillo renovador portado en sus páginas a las que queremos darle soltura de intención y facilidad para ser leídas. Estaremos al día con la noticia médica; seremos fieles a la traducción de las normas oficiales del Colegio y del Estado e igualmente, pondremos a su alcance la información sobre cualquier tipo de investigación que tenga interés médico. Todo esto y con prontitud, podrá verlo en sus páginas.

La nueva imagen del Boletín se acomoda a lo que hoy es una revista profesional, que bien nos gustaría calificar. Como verán, hay diversidad de temas, no muchos porque la economía manda y nos ha obligado a limitar los espacios; estamos seguros que este nuevo Boletín no se verá olvidado en la papelera sino que ocupará un lugar en su biblioteca. Para ello, pensamos dotar a cada colegiado de una bolsa original para que pueda guardar cada número, el año completo, sin que tenga que recurrir a encuadernación alguna.

Y estrenamos imagen de la misma manera que la Junta Directiva inicia una nueva andadura con ilusión; deseamos de que la Institución colegial médica mantenga su prestigio profesional y científico y que esta publicación cumpla su objetivo integrador y sea portavoz de un Colegio que aglutina a unos profesionales que tienen como misión específica, cuidar la salud de una comunidad amenazada por el desamor y otros males de nuestro tiempo.

